

BOLETÍN No. 109 ->>

Innovación, como valor institucional, fomentará vanguardia y emprendedurismo en la Autónoma de Aguascalientes.

Plan de Desarrollo Institucional 2016-2024 avalará continuidad de proyectos emprendidos en la Máxima Casa de Estudios del estado.

El rector Mario Andrade Cervantes manifestó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes renovó sus objetivos a través del nuevo Plan de Desarrollo Institucional 2016-2024, al igual que sus valores institucionales, al añadir la innovación como un elemento sustancial para responder a los retos sociales, económicos y culturales que se presencian.

Como parte de su mensaje durante los honores a la bandera nacional correspondientes al mes de marzo, indicó que valores como la calidad, la autonomía y el pluralismo continuarán siendo la base para las acciones que emprenda la Universidad, sin embargo, la innovación permitirá a la Institución responder a las nuevas dinámicas de la sociedad para estar a la vanguardia.

Andrade Cervantes mencionó que colocar la innovación como valor institucional impulsará entre los universitarios la incorporación a una evolución creativa que permita la mejora continua, la eficiencia y eficacia en cada actividad sustantiva de la UAA, como la docencia, la investigación, la vinculación y la difusión de los beneficios de la cultura.

Al respecto, señaló que los idearios y objetivos plasmados en el Plan de Desarrollo Institucional son un aval para dar continuidad a los proyectos emprendidos durante los últimos años, lo cual también ha permitido el desarrollo contiguo de infraestructura, producción científica, desarrollo tecnológico, calidad educativa, internacionalización, así como la ampliación y mejora de los servicios que la UAA extiende a la sociedad para un desarrollo integral.

Finalmente, el rector de la Autónoma de Aguascalientes realizó una invitación a la comunidad universitaria para reconocer en personas emprendedoras los beneficios de la innovación, pues han transformado la realidad con sus aportaciones, y la Máxima Casa de Estudios del estado está convencida de seguir mejorando Aguascalientes a través de las actividades que realizan diariamente sus integrantes con una visión humanista.

Cabe mencionar que durante el evento también participaron Felipe de Jesús Leal Medina, secretario de la H. Junta de Gobierno de la UAA, en representación del presidente de dicho órgano colegiado, Rodolfo González Farías; el secretario general de la Universidad, Francisco Javier Avelar González; alumnos del plantel oriente del Centro de Educación Media de la UAA, así como la directora y estudiantes de la escuela primaria «Bosques del paraíso».

